

海峡药学 2024 年 第 5 期 (总第 292 期)

目 次

· 药理 ·

硫酸特布他林雾化液刺激性与过敏性评价 马晓阳,杨 娴,左亚茹,等(1)

加味四神汤对丙烯酰胺诱导的斑马鱼胚胎生长发育的影响 周 萍,刘建廷,钟楚婷,等(4)

· 中药与天然药物 ·

闽南青草药石仙桃的功效考证及应用现状 高 洁,吴涓涓,王秋玲,等(9)

竹节参醇提物化学成分研究 李道文,邓庆华,贾 俊,等(13)

指纹图谱技术结合化学计量学方法鉴别制首乌产地的研究 韩东晨,张丽君,刘史佳,等(17)

苍耳子的化学成分和毒性研究进展 董福越,任 理,徐科一,等(21)

· 药物检验与分析 ·

野马追水提物质量标准研究 李雪利,高 晗,高 杰,等(25)

氮、硫双掺杂荧光碳点制备及用于铁离子检测研究 黄国浩,郑慧娟,韩舒桦,等(29)

四环素残留量检查法中对照品溶液浓度分析验证 黄丽华,何显彤,苏 欣,等(35)

硝苯地平缓释片中间产品颗粒粒度的分布研究及对溶出度的影响 肖 艳,高永坚,梁标志,等(38)

滴定法测定娃娃宁散剂中朱砂的含量 王凌波,刘云飞(43)

药物制剂中抑菌剂的要求及检测方法探讨 张雪原,余丽冰,王默涵,等(45)

鲨鱼硫酸软骨素二糖组成分析及其 4S/6S 比值的讨论 焦广飞(49)

· 教学探讨 ·

基于“一主线、两中心”的 3456 药理学课程思政教学体系的构建 任丽平,冯彩霞,陈旭东,等(53)

“任务驱动+案例分析”混合式教学在药理学课程中的探索 孙 娜,舒朋华,张克娜,等(57)

精神药理学全面型人才培养效果的多维分析 郭 飞,赵 晨,岳珂欣,等(61)

产业需求驱动下高职药品质量与安全专业“岗课赛证创”融通实践教学体系的构建与实践

..... 王艳红,王广珠,勇飞飞,等(64)

· 药物与临床 ·

我院注射用帕瑞昔布钠临床应用的干预效果分析 汪国玉,黄玲玲,朱文靖,等(68)

以腹泻为首表现的 C 群沙门菌侵袭性肝脓肿 1 例及文献复习 胡爱玲,于小杰,王晓俊,等(72)

基于“互联网+”药学服务模式提升口服抗肿瘤药物用药安全研究 向 露,唐玥璐,廖 翠,等(76)

1 例 ACS 患者 PCI 术后支架内血栓形成治疗的病例分析 卢嘉丽,杨 贤,张红梅,等(80)

七类 81323 条多药配伍“混滴”医嘱回顾性分析 唐微艳,蓝琼妮,周春霞,等(82)

右美托咪啶复合罗哌卡因超声引导腰方肌阻滞在剖宫产术后复合镇痛中的应用 熊 冰,林爱红(86)

关节置换围手术期抗凝药物使用评价和分析 陈泉金,魏小娟,徐冬闯(89)

2020 ~ 2022 年我院麻醉药品在门、急诊使用情况分析 叶文举,欧阳山丹(92)

· 药物不良反应 ·

CYP3A4、CYP3A5 基因多态性与紫杉醇疗效及不良反应的相关性研究 许秋霞,陈金成,何少斌,等(96)

抗新冠病毒药物莫诺拉韦真实世界安全信号的挖掘与评价 李 飞,赵娇娇(98)

· 经营与管理 ·

杭州市基层医疗机构药事管理与服务现状调查研究 金 洁,蔡鑫君,徐颖颖(103)

某院带量采购实施效果分析及建议 龚 镜,廖秀月,郑 欣(105)

药品上市后变更风险控制的探讨 王 洁,陈红英(109)

CONTENTS OF CHIEF ARTICLES

- Evaluation of Irritability and Allergy of Terbutaline Sulphate Solution for Nebulization MA Xiao-yang, YANG Xian, ZUO Ya-ru, et al. (1)
- Effects of Jiawei SiShen Soup on the Growth and Development of Acrylamide-induced Zebrafish Embryos ZHOU Ping, LIU Jian-ting, ZHONG Chu-ting, et al. (4)
- Research on the Efficacy and Application Status of Minnan Green Herbal Medicine *Pholidota Chinensis* GAO Jie, WU Juan-juan, WANG Qiu-ling, et al. (9)
- Study on the Chemical Composition of Ethanol Extracts of *Panax japonicus* LI Dao-wen, DENG Qing-hua, JIA Jun, et al. (13)
- Study on the Identification of the Origin of *Polygoni multiflori* Radix Praeparata Combining Fingerprint Spectrum Technology with Chemometrics Methods HAN Dong-chen, ZHANG Li-jun, LIU Shi-jia, et al. (17)
- Research Progress on Chemical Composition and Toxicity of *Xanthii Fructus* DONG Fu-yue, REN Li, XU Ke-yi, et al. (21)
- Study on the Quality Standards of Water Extracts from *Eupatorium lindleyanum* DC LI Xue-li, GAO Han, GAO Jie, et al. (25)
- Preparation of Nitrogen and Sulfur Co-doped Fluorescent Carbon Dots and Their Application in Iron ion Detection Research HUANG Guo-hao, ZHENG Hui-juan, HAN Shu-hua, et al. (29)
- Analysis of Appropriate Concentration of *Micrococcus luteus* Suspension in Tetracycline Residue Test Method HUANG Li-hua, HE Yu-tong, SU Xin, et al. (35)
- Particle Size Distribution Study of Nifedipine Prolonged-release Tablets Intermediate Products and its Effect on Dissolution XIAO Yan, GAO Yong-jian, LIANG Biao-zhi, et al. (38)
- Determination of Cinnabaris in WaWaNing by Titration WANG Ling-bo, LIU Yun-fei (43)
- Discussion on the Requirements and Testing of Antibacterial Agents in Pharmaceutical Preparations ZHANG Xue-yuan, SHE Li-bing, WANG Mo-han, et al. (45)
- Disaccharide Composition of Shark Chondroitin Sulfate and Discussion on the Ratio of 4S/6S JIAO Guang-fei (49)
- Construction of Ideological and Political Teaching System of 3456 Pharmacology Course Based on "One Main Line, Two Centers" REN Li-ping, FENG Cai-xia, CHEN Xu-dong, et al. (53)
- Exploration of "Task-Driven + Case Analysis" Mixed Teaching in Pharmacology Courses SUN Na, SHU Peng-hua, ZHANG Ke-na, et al. (57)
- Multidimensional Analysis of the Effect of Psychopharmacological Comprehensive Talent Training GUO Fei, ZHAO Chen, YUE Ke-xin, et al. (61)
- Construction and Practice of the Practical Teaching System for the Integration of "Post Course Competition Certification and Creation" for Pharmaceutical Quality and Safety Majors in Higher Vocational Education Driven by Industrial Demand WANG Yan-hong, WANG Guang-zhu, YONG Fei-fei, et al. (64)
- Intervention Effect Analysis of Clinical Application of Parecoxib Sodium for Injection in One Hospital WANG Guo-yu, HUANG Ling-ling, ZHU Wen-jing, et al. (68)
- A case of Salmonella Group C invasive liver Abscess with Diarrhea as the Initial Manifestation and Literature Review HU Ai-ling, YU Xiao-jie, WANG Xiao-jun, et al. (72)
- Research on Improving the Safety of Oral Antitumor Drugs Based on "Internet + "Pharmaceutical Care Model XIANG Lu, TANG Yue-lu, LIAO Cui, et al. (76)
- Case Analysis of a ACS Patient With in-stent Thrombosis after PCI LU Jia-li, YANG Xian, ZHANG Hong-mei, et al. (80)
- Retrospective Analysis of 81323 "Mixed Drop" Medical Orders for Multi Drug Compatibility in Seven Categories TANG Wei-yan, LAN Qiong-ni, ZHOU Chun-xia, et al. (82)
- Application of Dexmedetomidine Combined with Ropivacaine in Ultrasound-guided Quadratus lumborum Block for Combined Analgesia after Cesarean Section XIONG Bing, LIN Ai-hong (86)
- Evaluation and Analysis of Anticoagulant Drugs Use in Perioperative Period of Joint Replacement CHEN Quan-jin, WEI Xiao-juan, XU Dong-min (89)
- Analysis on the Use of Narcotic Drugs in Outpatient and Emergency Department of One Hospital from 2020 to 2022 YE Wen-ju, OUYANG Shan-dan (92)
- Research on the Correlation between *CYP3A4* and *CYP3A5* Gene Polymorphism and the Efficacy and Adverse Reactions of Paclitaxel XU Qiu-xia, CHEN Jin-cheng, HE Shao-bin, et al. (96)
- Mining and Evaluation of Real World Safety Signals of the Novel Anti-coronavirus Drug Molnupiravir LI Fei, ZHAO Jiao-jiao (98)
- Study on the Current Status of Pharmaceutical Management and Services in Primary Healthcare Institutions in Hangzhou City JIN Jie, CAI Xin-jun, XU Ying-ying (103)
- Analysis and Suggestions on the Implementation Effect of Volume Based Procurement in a Certain Hospital GONG Jing, LIAO Xiu-yue, ZHENG Xin (105)
- Discussion on the Risk Control of Post-marketing Drug Changes WANG Jie, CHEN Hong-ying (109)

【期刊基本参数】CN35-1173/R * 1988 * m * 16 * 112 * zh * p * 10.00 * 2024 - 5

责任编辑:冯彩霞